

## ABSTRAK

Kota Bandung mendapatkan predikat sebagai tempat wisata kuliner favorit di Indonesia. Salah satu kuliner yang diminati adalah restoran dengan olahan daging bebek. Bebek Udig merupakan salah satu restoran dengan menu olahan daging bebek di kota Bandung. Setelah empat tahun berdiri Bebek Udig harus pindah dan menempati lokasi baru. Bebek Udig dapat menciptakan model bisnis yang tepat untuk membangun kembali bisnisnya di lokasi yang baru dan bertahan dalam persaingan. Penelitian ini bertujuan untuk memetakan proses bisnis restoran Bebek Udig menggunakan sembilan blok *business model canvas* dari Osterwalder dan Pigneur, kemudian mengevaluasi model bisnis menggunakan analisis SWOT, dan merekomendasikan rancangan *business model canvas* yang baru dari hasil evaluasi analisis SWOT.

Penelitian ini menggabungkan metode penelitian kualitatif sebagai metode primer dan metode kuantitatif untuk mendukung dan memperkuat data. Sehingga penelitian ini menggunakan metode kombinasi model desain *concurrent embedded*. Metode penelitian kualitatif untuk melakukan petaan proses bisnis Restoran Bebek Udig, metode kuantitatif untuk melakukan evaluasi analisis SWOT dengan menggunakan IPA matrix dan skala likert. Pengumpulan data primer dengan melakukan wawancara mendalam dan menyebarkan kuisisioner, pengumpulan data sekunder melalui studi pustaka dan melalui akses internet untuk eksplorasi data penelitian.

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa Bebek Udig memerlukan beberapa perbaikan pada model bisnisnya yaitu dari sembilan blok yang ada, peneliti merekomendasikan perubahan pada tujuh blok yaitu *Key Activities* –pada blok ini ditambahkan pencatatan data pelanggan, dan pembuatan SOP, *Key Resources* –pada blok ini ditambahkan admin sosial media, resep masakan, dan finansial, *Customer Relationship* –pada blok ini ditambahkan *loyalty feedback* dan souvenir, *Channels* -pada blok ini ditambahkan pameran dan *event*, *Customer Segment* –pada blok ini ditambahkan wisatawan sebagai segmen pelanggan, *Cost Structure* –pada blok ini ditambahkan biaya pengadaan souvenir, *Revenue Streams*- pada blok ini ditambahkan pendapatan penjualan souvenir dan pendapatan dari pameran.

**Kata Kunci :**Manajemen Strategi, Bisnis, Model Bisnis, *Business Model Canvas*, Analisis SWOT